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VERBALE N 6
L'arrrro 2021 il giomo 3 del mese di Dicembre alle ore l7:00 in modalità a distanza, su piattaforma
MICROSOFT TEAMS, si convoca urgente e straordinaria il Consiglio d'lstituto, convocato il
giomo 30/ 11l 2021con Prot. n.l 1874 ,{L 1 per discutere il seguente ordine del giomo:
l. Riscaldamenti e situazione dei relativi impianti nei vari istituti;
2. Sicrnezza strutturale dei vari edifici ed eventuale verifica da parte di tecnici per predisporre

un documento unico dello stato di uso e di fatto dei vari istituti;
3. Comunicazioni del Dirigente Scolastico
Apre i lavori la Dirigente prof.ssa MARIA ROSA BARONE che dopo aver dato il benvenuto a

tutti i componenti del Consigtio d'lstituto, si accinge a verificare la presenza dei consiglieri:

Prima di awiare la seduta la Dirigente informa I COnSI glieri che non è stato diu.rlgato il verbale

della seduta precedente , e ci si riserva di farlo al prossimo incontro formale, poiché considerata

questa di stasera, una convocazione straordinaria. La Dirigente comunica ai consiglieri che questa

convocazione è stata wgentemente richiesta dal Presidente del Consiglio per fare chiarezza sulla

situazione attuale dei riscaldamenti nei vari plessi, al quale passa la parola

DELIBERA 4712I

Punto l.Riscaldamenti e situazione dei relativi impianti nei vari istituti

Il Presidente Nicola clemente comunica ai presenti che si stanno evidenziando una serie di

problematiche in merito alla accensione degli impianti di riscaldamento nel plesso Verga, a

iutt,oggi non acceso, e che, interpellata l'amministrazione comunale' ha avuto quale risposta che la
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mancanza dei fondi comunali impedisce un intervento dell'8.L. e di conseguenza che la situazione

obbliga intervento del Dirigente Scolastico. Di conseguenza in questa assemblea desidera che si

faccia chiarezza sui ruoli spettanti alla scuola e al Comune. Interviene dunque la Dirigente che

illustra ai consiglieri [a situazione: da due anni iI Comune ha erogato alla scuola per il
funzionamento solo una cifra parziale rispetto a quanto previsto dal Regolamento Comunale mai

abrogato e che le competenze della scuola sono inerenti il pagamento delle fatture delle utenze ad

eccezione di quella elettrica e dell'acqua e per i costi di manutenzione ordinaria. Di fatto però la

scuola da circa 4 anni, a fronte di un contributo esiguo o inesistente da parte dell'E.L., ha dovuto

fare impegni di spesa anche per la manutenzione straordinaria, su cui ilo Comune è inadempiente,

nonostante i continui solleciti ad intervenire. Nello specifico per I'anno 2018 la scuola non ha

percepito alcuna somma, nel 2019 è stato erogato solo il primo trimestre, nel 2020 sono stati erogati

tutti i 4 trimesti, ma con una somma totale equivalente a circa il 50 % delle somme previste dal

regolamento comunale e nel2021, in cui è stato effettuato un ulteriore abbassamento delle somme,

sono stati erogati I, II, III trimestre ed ancora non è stata liquidato il IV trimestre. A fronte di tali

finanziamenti sono state affrontate spese straordinarie relative alla pompa idraulica del plesso Medi
(con il contributo quota parte del Liceo Scientifico e del CPIA che condividono l'utilizzo
dell'edificio), la pompa idraulica del plesso Pappalardo, la pulizia delle cisteme dei plessi Verga,

Pappalardo e Medi, la manutenzione degli impianti elettrici con sostituzione di plafoniere in tutti i
plessi e degli apparecchi e della centralina telefonica del plesso centrale. Sono state pagate inoltre

tutte le faffure relative alle utenze di tutti i plessi. Il fondo cassa disponibile è equivalente a zero.

Per questa situazione che coinvolge tutte le scuole del I ciclo della città è stato più volte richiesto un

incontro con il Sindaco, ma ancora non vi è stata la possibilità di effettuarlo per impegni del primo

cittadino: solo nella giomata di ieri, con brevissimo prear.viso, i Dirigenti sono stati convocati per il
7 Dicembre presso il gabinetto del Sindaco per discutere in merito. La situazione è ormai

insostenibile, infatti le utenze dell'anno scorso sono state pagate in parte con fondi pregressi della

scuola. In piu, continua la Dirigente, con l'ultimo temporale in quasi tutti i plessi sono stati

registrati danni a causa di infiltrazioni di acqua piovana. La Dirigente conclude il suo intervento

richiedendo la presenza del Presidente del Consiglio all'incontro di giomo 7 Dicembre, che verrà

anticipato dalla formulazione di una relazione dettagliata sulla situazione economica della scuola e

dei finanziamenti erogati dal Comune in suo favore, con la richiesta di un contributo straordinario

per far fronte alle spese pregresse. Lo stesso sarà fatto da tutte le dirigenti del I ciclo ed anche da

parte detla Dirigente che utilizza spazi comunali. La Dirigente inoltre ricorda di aver già I'anno

scorso inoltrato richiesta atl'E.L. per il potenziamento della linea elettrica nei plessi Radice, Medi e

Pappalardo per poter installare termoconvettori negli spazi comuni, così come già fatto nelle aule

didattiche, utilizzando l'energia prodotta dagli impianti lotovoltaici esistenti sui tetti dei relativi

plessi, ma di non aver mai aluto riscontro a tale richiesta. Prende la parola la sig. Stabile che si

dimostra favorevole alla stesura di un comunicato del Consiglio per rafforzare la richiesta del

Dirigente. Infine la Dirigente propone di predispone un documento da inoltrare prima dell'incontro

del 7 dicembre con una descrizione finanziaria dettagliata, comprensiva delle risorse mai

accreditate, di quette assegnate e riscosse, delle spese di manutenzione straordinaria affronlate dalla

scuola in vece dell'E.L.; inoltre inserirà la richiesta di inserire in bilancio comunale, per il 2022,

somme piir adeguate alle necessità di una scuola ed un contributo straordinario per le spese

pregresse. Il Consiglio approva all'unanimità ed approva anche la richiesta della presenza dei

rappresentanti della comunità scolastica giomo 7 Dicembre alle ore 12.00 presso il Comune.
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Punto 2.Sicurezza strutturale dei vari edifici ed eventuale verifica da parte di tecnici per pre-

disporre un documento unico dello stato di uso e di fatto dei vari istituti.
La Dirigente, su richiesta del Presidente, relazione in merito ai sopralluoghi effettuati dall'E.L.

anche alla presenza del RSPP, circa i danni provocati dall'ultimo nubifragio del mese di Novembre.

Inoltre comunica che t'E.L. ha inviato nota con la quale si chiedeva alla scuola se in autonomia

avesse fatto fronte alle spese. La Dirigente ha dato riscontro con I'impossibilità, per mancanza di

fondi, di predisporre interventi di riparazione. La stessa dichiara inoltre che già I'anno scorso sono

state awiate [e verifiche degli edifici da parte dei tecnici comunali per verificare la validità delle in-

frastrutture mediante saggi sui muri e sui tetti, a seguito del nubifragio dell'anno scorso; durante

questi sopralluoghi la scuola ha messo a disposizione il personale ATA, ma non è stata mai messa a

conoscenza degli esiti, e pertanto richiederà it 7 di avere il resoconto dei saggi statici effettuati, ri-

cevendo il consenso da parte del Consiglio.

Punto 3. Comunicazioni del Dirigente

Riguardo le comunicazioni, la Dirigente riferisce ai presenti che è pervenuto un invito da parte del

Comune di far partecipare dei bambini meritevoli delle classi quinte della primaria alla visione di

un recital pianistico presso il teatro comunale in teatro. Successivamente tramite una collega di

un'altra scuola ha saputo che essi. in numero di 2 bambini per classe, dovevano avere un abbigtia-

mento stabilito e una coccarda. Di fronte ad una scelta di numerosi bambini meritevoli si è ricorso

al sorteggio all'intemo delle classi indicate. Inoltre la Dirigente Simanella ha fatto sapere che ARS

NOVA, organizzatrice del concerto, ha consegnato alla scuola dei DVD da dare in dono ai bambini

individuati, con una confezione curata dai singoli istituti. Per i genitori che esprimessero il desiderio

di partecipare non è prevista gratuità. La stessa proposta è pervenuta anche per gli alunni delle terze

classi della Secondaria. ma la Dirigente ha deciso di declinare I'invito per il breve preavviso, per le

imminenti attività scolastiche previste prima delle festività e per ['aumento dei casi di COVID. La

medesima decisione è stata condivisa dalla Dirigente Stallone.

Infine comunica che I'intitolazione del laboratorio linguistico del plesso Medi e la consegna delle 2

borse di studio in memoria dell'amata prof.ssa Francesca Montoleone, già deliberato dal Consiglio,

si svolgerà il22112 nell'atla magna del Plesso Medi ed invita i componenti del Consiglio d'lstituto

dello stafi dei familiari della prof.ssa Montoleone e delle famiglie degli alunni individuati ad essere

presenti, purchè muniti di green pass. Ultimati gli argomenti da trattare, la seduta è sciolta alle ore


